



## Communiqué de presse du 9 septembre 2016

### Découvrez le 3Land en bateau

**Avec une grande fête trinationale, l'IBA Basel Expo ouvrira ses portes samedi, le 17 septembre. A l'occasion de cet évènement, les porteurs du projet IBA 3Land invitent en coopération avec l'IBA Basel la population à fêter ensemble.**

**Durant tout l'après-midi du 17 septembre, le bateau Lai da Tuma circulera sur le Rhin en s'arrêtant toutes les heures à Huningue, Weil am Rhein, au quai du Klybeck et au Rheinpark à Bâle. Laissez-vous distraire par les diverses animations proposées autour des quatre embarcadères et passez un moment agréable à la croisée des trois frontières.**

La planification concertée d'un nouveau quartier entre Bâle, Weil am Rhein et Huningue et un projet singulier en Europe et un parfait exemple pour l'action de l'IBA Basel.

Le site autour des frontières de Bâle, Huningue et Weil am Rhein est caractérisé par de grandes infrastructures industrielles et de transports. Situées directement à côté de zones résidentielles ou d'espaces libres, elles fragmentent le site et souvent, nous oblige à faire un détour pour se rendre d'un point A à un point B. L'espace transfrontalier ne reflète guère la facilité avec laquelle des milliers de personnes traversent chaque jour les frontières. La transformation structurelle du secteur des 3 frontières offre l'opportunité d'intervenir sur des sites existants, de les transformer et de les connecter entre eux : objectifs que se sont fixés les trois villes à travers le concept urbain 3Land.

Le Rhin représente un lien direct entre les trois villes. Afin de réaliser cette liaison même que temporairement, une navette sera mise en place samedi 17 septembre qui va permettre de découvrir le 3Land par voie navigable et qui va montrer l'intégration de la région au-delà des frontières.

La navette permet aux personnes intéressées de circuler à titre gratuit entre Huningue, Weil am Rhein, le quai du Klybeck et le Rheinpark près du pont Dreirosenbrücke à Bâle. Les personnes intéressées pourront circuler gratuitement à bord du Lai da Tuma de 13h à 19h entre Huningue, Weil am Rhein, le quai du Klybeck et le Rheinpark près du Dreirosenbrücke à Bâle (grille horaire voir ci-dessous). A chaque arrêt vous pourrez monter ou descendre du bateau. Pendant le trajet, les porteurs du projet 3Land donneront des explications sur l'état actuel du concept urbain 3Land. Aux quatre embarcadères seront proposées diverses animation et spécialités culinaires vous invitant à passer un moment agréable et à découvrir ce site à la croisée des trois frontières.

Le projet 3Land fait partie des trente-deux projets présentés à l'exposition internationale de l'architecture (IBA Basel 2020) et c'est certainement l'un des plus importants pour l'agglomération trinationale en raison de son étalement spatial et temporel. Les collectivités et institutions impliquées dans le projet 3Land ont récemment confirmé leur volonté de travailler sur une planifications trinationales en signant une nouvelle convention (voir communiqué de presse du 24/08/2016).

*Le 15 septembre aura lieu une conférence de presse où les 40 projets transfrontaliers accompagnés par l'IBA Basel 2020 seront présentés (invitation à paraître).*

**Pour toute information complémentaire :**

IBA Basel 2020 : Monica Linder-Guarnaccia, +41 61 385 80 84,  
[info@iba-basel.net](mailto:info@iba-basel.net)

Huningue : Alexia Rapp, +33 3 89 89 70 20,  
[a.rapp@ville-huningue.fr](mailto:a.rapp@ville-huningue.fr)

Weil am Rhein : Annette Huber, +49 7621 704 105,  
[a.huber@weil-am-rhein.de](mailto:a.huber@weil-am-rhein.de)

Basel: Nicole Stocker, +41 61 267 44 19  
[nicole.stocker@bs.ch](mailto:nicole.stocker@bs.ch)

**Documentation :**

Pour toute information sur le 3Land : <http://3-land.net/start/>

**Grille d'horaires de la Lai da Tuma :**

**Horaires de départ**

Huningue	13.00		15.25	17.15	arrivée 18.55
Weil am Rhein	13.20		15.45	17.35	
Basel Klybeckquai	13.50		16.15	18.05	
Basel Voltahalle	14.15*	14.55	16.45	18.35	

\*Petite boucle Voltahalle - Voltahalle